





Sin números y sin información sensible: la primera tarjeta *digital first* en España de la mano de Orange Bank y Mastercard_

- Esta tarjeta no incluirá el número de tarjeta, el código CVC o la fecha de caducidad; el usuario podrá acceder a los datos de su tarjeta a través de la app bancaria.
- La tarjeta estará disponible de forma inmediata en la app al hacerse cliente de Orange Bank.

Madrid, 7 de julio de 2020

Orange Bank anuncia la llegada de la primera tarjeta de débito 100% móvil a España de la mano de Mastercard y su iniciativa Digital First. Este programa permitirá que sus clientes puedan operar con su tarjeta digital de Mastercard, prescindiendo si así lo desean de la tarjeta física. La propuesta se lanza por primera vez en España por parte de Orange Bank, que proporcionará a sus clientes una experiencia completamente digital y basada en cuatro valores fundamentales: innovación, inmediatez, seguridad y sostenibilidad.

La tarjeta ya está disponible en la app móvil de los clientes de Orange Bank. Además, podrán hacer uso de la misma de forma inmediata: una vez que el usuario disponga de saldo en su cuenta, podrán empezar a efectuar compras online y realizar operaciones en comercios físicos o cajeros a través de las diferentes soluciones de pago móvil como Apple Pay, GooglePay o Samsung Pay.





Ventajas de una tarjeta 100% móvil

Orange Bank trae a Europa una innovación que solo disponen unas pocas instituciones financieras en el mundo. Es la primera vez en la zona EURO que una entidad bancaria forma parte del exclusivo Programa "Digital First" de Mastercard, que permite emitir una tarjeta que no incluye numeración ni datos sensibles, y que únicamente contiene el nombre personalizado del titular. Esta tecnología incrementará la seguridad de los clientes, ya que el número de tarjeta, el código CVC o la fecha de caducidad no se mostrarán y solamente podrán visualizarse dentro de la app de Orange Bank previa autenticación del cliente.

Los clientes pueden opcionalmente solicitar la tarjeta física, que no tendrá información sensible y por tanto no generará a los usuarios las mismas preocupaciones ante la pérdida o robo de la misma que el resto de las tarjetas del mercado. Además, el usuario podrá gestionar sus preferencias de seguridad, como lo hace hoy en día desde la app, como congelar o descongelar su tarjeta, cancelarla si lo necesita, o controlar el límite de gasto.

Otra de las grandes ventajas es el beneficio medioambiental que proporciona poder prescindir del plástico de las tarjetas. Tanto Orange Bank como Mastercard ponen de manifiesto la importancia de contribuir a la sostenibilidad del planeta con la reducción de plásticos y de actuar a favor del medioambiente.

Narciso Perales, Director General de Orange Bank en España, considera que "hacer fácil el acceso a servicios innovadores de banca móvil es nuestra razón de ser, y esta tarjeta 100% móvil es un claro ejemplo del valor diferencial que ya ofrecemos a nuestros clientes".

Según Paloma Real, directora general de Mastercard España: "Estamos encantados de colaborar con Orange Bank y de poner nuestra tecnología al servicio de nuestros clientes, ofreciéndoles soluciones más seguras y servicios de mayor calidad. En Mastercard siempre hemos sido pioneros en la industria de pagos y nos entusiasma formar parte del desarrollo y lanzamiento de la primera tarjeta 100% móvil".

Inmediatez y 100% móvil

El hecho de que sea una tarjeta 100% móvil encaja a la perfección con la filosofía de Orange Bank, el banco móvil que piensa móvil. Gracias a su carácter digital, al hacerse cliente de Orange Bank, los usuarios podrán, desde la app de Orange Bank, añadir su tarjeta de forma inmediata a Apple Pay, Samsung Pay o Google Pay y empezar a operar de forma rápida y sencilla.

Descubre todos los detalles de la tarjeta Orange Bank en orangebank.es





Sobre Orange Bank, orangebank.es

Orange Bank es un banco 100% móvil nacido en Francia en 2017. Desde la llegada de su sucursal a España, en noviembre de 2019, ha desarrollado el modelo de un banco online innovador, seguro y accesible, disponible para los clientes con línea móvil Orange.

Con una filosofía 100% móvil, en Orange Bank trabajamos por acercar servicios punteros de banca móvil a nuestros usuarios. Bajo los pilares de innovación, tecnología y seguridad, ponemos al servicio de nuestros clientes un banco que se gestiona de manera íntegra desde nuestra app.

Otra forma de entender la banca online. Un banco que no viene de la banca.

Puedes seguirnos en Instagram: @orangebankes, Facebook: @OrangeBankEs y Linkedin @OrangeBank.

Sobre Mastercard (NYSE: MA), www.mastercard.com

Mastercard es una empresa global de tecnología perteneciente a la industria de medios de pago. Nuestra misión consiste en conectar y potenciar una economía inclusiva y digital que beneficie a todas las personas allá donde estén haciendo que las transacciones sean seguras, simples, inteligentes y accesibles. Utilizando información y redes seguras, estableciendo acuerdos y poniendo pasión en lo que hacemos, logramos que nuestras soluciones e innovaciones ayuden a los usuarios, instituciones financieras, gobiernos y negocios a desarrollar todo su potencial. Nuestra cultura y todo lo que hacemos dentro y fuera de la compañía se rige por nuestro cociente de decencia (DQ por sus siglas en inglés). Con conexiones en más de 210 países y territorios, estamos construyendo un mundo más sostenible en el que todos puedan beneficiarse de oportunidades *priceless*.

Puedes seguirnos en Twitter: <u>@MastercardES</u>, <u>@MastercardEU</u>, <u>@MastercardNews</u> o leernos en el <u>blog</u> <u>CashlessPioneers</u> o <u>suscribirte</u> para recibir las últimas noticias en nuestra <u>Sala de Prensa</u>.